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Mairie de Plaine-Haute
2 route Tronc 
22800 PLAINE-HAUTE
02 96 42 90 55

Édito
Plénaltaises, Plénaltais, chers administrés,
En espérant que vous avez passé un bel été, je souhaite revenir sur la 
rentrée, qui pour certains semble déjà loin.
Je tiens à souhaiter à tous les écoliers, enseignants, parents d’élèves 
et personnel communal, une belle année scolaire 2023/2024. 
Nos deux écoles comptent au total 217 élèves. L’école les cours du 
Gouët est fréquentée par 138 élèves, 79 sont sur les bancs de l’école 
Sainte-Anne. Si l’équipe enseignante est inchangée à l’école les cours 
du Gouët, l’école Sainte-Anne a accueilli une nouvelle directrice en la 
personne de Morgane Le Verger, que je salue ici. 
Je sais que les enseignants mettront tout en œuvre pour que la 
scolarisation de nos enfants se passe le mieux possible. Je sais aussi 
pouvoir compter sur les services périscolaires de la commune qui sont 
aux petits soins pour nourrir et encadrer nos chères têtes blondes.
L’été est souvent l’époque des déménagements, je souhaite la 
bienvenue aux nouveaux arrivants venus s'installer sur notre commune.
Le moment de la rentrée est aussi synonyme de reprise des activités 
associatives. Je souhaite à chaque association la meilleure année 
possible. Je souhaite la bienvenue à la dernière-née : Savate Plénaod, 
dont l’objet est, comme son nom l’indique, la pratique de la savate 
encore appelée boxe française.
Si les travaux ont logiquement marqué une pause durant la période 
estivale, ils ne sont bien sûr pas arrêtés. 
Le cheminement doux route du cimetière doit bientôt être réalisé ainsi 
que le local rangement attenant à la boulangerie. Le changement du 
système de chauffage de l’église devrait être terminé avant la Toussaint. 

Nous avons choisi un architecte pour la création de locaux sociaux 
(vestiaires, douches, bureau…) au local technique.
En collaboration avec les responsables de la MAJI (Maison d’Accueil de 
Jour Itinérante) nous avons commandé des nouveaux jeux et mobiliers 
intergénérationnels pour le jardin du Verger.
Comme vous l’avez peut-être constaté, une nouvelle antenne a fleuri 
près de notre local technique, les abonnés des fournisseurs Bouygues 
ou SFR ne peuvent que s’en réjouir. 
Le champ photovoltaïque du Clos Genest est terminé et devrait être 
opérationnel courant novembre. Vous pouvez en devenir acteur via le 
financement participatif mis en place.
Nous avons choisi d’aider (à notre mesure) le Maroc suite au 
tremblement de terre de septembre. Ce qui se passe encore et toujours 
en Ukraine ou ces derniers jours en Israël ne doit pas nous laisser 
indifférents.
Notre “Bien vivre ensemble”, c'est aussi l'affaire de chacun d'entre 
nous. Il est fait de tous ces petits riens qui pourraient donner un autre 
visage à notre village, mais malheureusement les incivilités demeurent 
présentes dans notre vie quotidienne.
Avec mon équipe, nous sommes des élus de proximité au service de 
nos administrés, à l'écoute de vos doléances. Etre élu, c'est servir. Cet 
intérêt public est le moteur de nos décisions.
Bien à vous,

Votre maire, Philippe Pierre
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Infos communales
 Horaires de la Mairie

• Les lundi, mardi, mercredi et samedi 
de 8h15 à 12h.

• Le jeudi de 8h15 à 12h et de 13h30 à 17h30
• Le vendredi de 8h15 à 12h 

et de 13h30 à 16h30.

 Permanences des élus 
Maire, M. Philippe Pierre 
Le jeudi sur rendez-vous. 
Le samedi de 10h à 12h.
Adjoints
• M. Jean-Yves Loyer 

Le mardi de 10h30 à 12h 
ou sur rendez-vous.

• Mme Elisabeth Repérant 
sur rendez-vous.

• M. Stéphane Raoult 
sur rendez-vous.

• Mme Réjane Lucas 
sur rendez-vous.

• M. Philippe Le Coq 
sur rendez-vous.

 Recensement militaire
Tous les jeunes gens et jeunes filles nés en 
octobre 2007 ont l’obligation de se faire 
recenser à partir du jour de leurs 16 ans.
Article L113-1 : « Tout Français âgé de 16 ans est 
tenu de se faire recenser à la mairie de son domicile » 
avec sa pièce d’identité et le livret de famille.

 Déclaration de travaux
Demande
• Guenaël Launay, 18 rue de la Ville Ruinée, 

création d’un garage et d’un carport
• Nicolas Bruneau, 22 route des Noels, 

pour pose de panneaux photovoltaïques
Accord
• Daniel Oizel, 12 route du Pont Jacquelot 

pour clôture et bardage en bois du garage 
1 route de la Porte Champagne

 Permanences du 
conciliateur de justice 
M. Jean-Yves Cornillet assure la permanence 
le dernier mercredi de chaque mois de 9h à 
12h en mairie de Quintin.
Prendre rendez-vous à la mairie de Quintin 
Tél : 02 96 74 84 01.

 Cabinet infirmier
 Mme Régnier - 2 rue des Écoles 

Tél. 06 24 67 05 57
• Soins à domicile 

Maintien à domicile, nursing (toilette aide 
ou complète, prise de sang, suivi diabète 
insulino dépendant, injections diverses, 
préparation pilulier et surveillance de 
la prise de médicaments si besoin, 
pansements, démarche de soin, etc. 
Horaires : 7h-12h et 18h-20h 
sauf besoin autre.

• Soins au cabinet 
uniquement sur rendez-vous.
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Espace Jeux
Les 09 et 30 novembre, salle de motricité 

(Maison des Loisirs rue des Ifs) de 10h à 11h15. 
Inscription au 02 96 79 92 23 ou sur rpequintin@sbaa.fr

Etat Civil
Décès
Le 15 septembre, Raymond Burlot 
Ehpad Quintin

Le 25 septembre, Yvon Corbic 
6 route du Pont Jacquelot

Toutes nos condoléances aux familles.

PERMANENCES D'ACCÈS AUX DROITS
en partenariat avec l'Ordre des Avocats



 Nouveau lieu : création d’un poste d’animateur(rice) d’un tiers lieu incluant une médiathèque
Le nouveau lieu est un projet innovant qui se construit avec la participa-
tion active des habitants. Il viendra remplacer la bibliothèque actuelle 
et permettra d’offrir de nouveaux services et possibilités aux Plénaltais 
(jeux-vidéos, salle partagée...). Il ouvrira au public en fin d’année 2024. 
Il est proposé de créer un poste d’animateur(rice) à temps complet à 
compter du 1er janvier 2024 (à pourvoir au plus tard pour le 1er avril 2024). 
L’agent mettra en œuvre le projet culturel, avec l’appui d’une équipe de 
bénévoles et la population de la commune.

 Les missions principales sont :
• Coordination du projet culturel et social du nouveau lieu
• Activités de gestion
• Activités bibliothéconomiques
• Participation à l'enrichissement et au traitement des collections.
 Il est proposé d’ouvrir ce poste aux grades suivants :

Le conseil municipal valide la création de ces 6 grades (à temps complet) à compter du 1er janvier 2024 
et modifie le tableau des effectifs en conséquence.

Le Conseil Municipal s’est réuni sous la présidence de Monsieur Philippe PIERRE, Maire. 
J.Y. Loyer et M. Feron ayant donné procuration respectivement à P. Pierre et S. Raoult. S. Blanchard absent.

 Jardin du Verger : jeux et mobilier 
extérieurs intergénérationnels
Il convient de remplacer les jeux sensoriels extérieurs vétustes en bois 
acquis en 2015 dans le cadre de l’aménagement du jardin du verger.  Après 
consultation des encadrants de la MAJI, il est proposé de retenir le mobilier 
de l’entreprise Acodis (Chauray) pour un montant total (hors montage et 
hors pose) de 8 031,87 € HT, et comprenant :
• Un banc avec pédale et « mentalcube »
• Un banc « confiance »,
• Un banc « tranquillité »,
• Un module pas de géant (option inox),
• Un parcours de marche ludique.
Il est proposé par ailleurs de faire appel au service du SIVAP pour la pose du 
mobilier.
Le conseil municipal valide cette offre et inscrit les travaux de pose de 
ces équipements effectués par le SIVAP en investissement.

 Extension atelier technique pour 
aménagement de vestiaires : maîtrise d’œuvre
L’atelier technique est notamment équipé de sanitaires et d'un bureau qui 
fait actuellement office de vestiaire. Au vu des exigences règlementaires 
en matière de vestiaires et compte tenu de l’effectif féminin et masculin 
de l’équipe technique, il convient d’aménager des vestiaires à l’atelier 
technique.

Pour ce faire, la commune a sollicité le cabinet STUMM architectures 
(St-Connan) qui propose d’assurer une mission de maîtrise d’œuvre (défini-
tion programme, plans, dépôt PC) pour un montant de 2 480 €.
Le conseil municipal retient l'offre de maitrise d'œuvre de STUMM 
Architectures.

 Subvention Maroc - Séisme
Suite au récent séisme ayant frappé le centre du Maroc dans la nuit du 8 au 
9 septembre 2023, l’AMF propose aux communes d’apporter leur soutien et 
leur solidarité au peuple marocain.
La commune souhaitant prendre sa part dans l’élan de solidarité interna-
tional qui se met en place, il est proposé de soutenir les victimes du séisme 
en faisant un don d’un montant de 100 € au fonds d'action extérieure des 
collectivités territoriales (FACECO) activé par le Centre de crise et de soutien 
du Ministère de l’Europe et des affaires étrangères.
Le conseil municipal valide cette proposition.

 Budget général : décision modificative n°2
Neuf nouveaux caveautins ont été commandés pour un montant de 
1 875 € HT auprès de la marbrerie Briend. Il convient d’ouvrir des crédits 
pour 300 € à l’opération 650 cimetière.
Le conseil municipal approuve la décision modificative n°2 du budget 
général.

Séance du lundi 2 octobre 2023   

Conseil municipal
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Filière animation Filière culturelle
Catégorie B Animateur Catégorie B Assistant de conservation

Catégorie C
Adjoint d’animation principal de 2ème classe

Catégorie C
Adjoint du patrimoine principal de 2ème classe

Adjoint d’animation Adjoint du patrimoine



 Motion de soutien aux EHPAD publics
Le 29 juin 2023, réunis à La Roche-Jaudy, les maires, présidents de CCAS, 
élus, les directeurs des établissements, ont tour à tour fait part de leurs 
difficultés financières, dûes à des financements insuffisants des autorités 
de tutelle ; mais également leurs difficultés croissantes de recrutement et 
l’épuisement des personnels. A cela s’ajoutent des factures d’énergie exorbi-
tantes, un seul trimestre pouvant représenter l’équivalent de la facture de 
l’année écoulée.
Les élus des Côtes d’Armor rappellent le rôle de « 1ère ligne » des maires 
et des conseillers municipaux. Nous sommes tous concernés, même les 
communes n’ayant pas d’EHPAD sur leur territoire, car c’est bien l’accueil 
de tous nos anciens qui est concerné. Nous nous mobilisons dans un objectif 
de défense du bien commun et pour œuvrer dans le sens de l’intérêt général.
Le conseil municipal vote cette motion de soutien aux EHPAD publics.

 Lisons 2032 : schéma de développement 
de la lecture publique à l’échelle de 
Saint-Brieuc Armor Agglomération
La loi Robert du 21 décembre 2021 donne pour la première fois un cadre 
législatif aux bibliothèques dans le code du patrimoine qui élabore et met 
en place un schéma de développement de la lecture publique : Lisons 2032.
Le calendrier de mise en œuvre du schéma planifie les actions à mener 
jusqu’en 2027.
La phase finale de validation passe par l’adoption de ce schéma au sein du 
Conseil communautaire de Saint-Brieuc Armor Agglomération et en Conseil 
municipal de chacune des 32 communes du territoire.
Le conseil municipal approuve le schéma de développement de la 
lecture publique à l’échelle de Saint-Brieuc Armor Agglomération - 
Lisons 2032.
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Du côté des services techniques
On récupère de l’eau

Une cuve de récupération 
des eaux pluviales d’une 
capacité de 10 000 litres 
a été installée à l’atelier 
technique. Equipée d’une 
pompe, elle permettra 
notamment d’arroser les 
massifs fleuris. 

Une seconde cuve de 
récupération de l’eau de 
pluie a également été installée au niveau du cimetière.

Ces cuves doivent uniquement servir à l’arrosage des 
fleurs des sépultures.

Antenne Bouygues Télécom
Depuis le 26 septembre, l’antenne Bouygues télécom s’élève au niveau de l’atelier 

technique. Elle devrait être mise en service d’ici la fin du mois de novembre.

Travaux d,élagage - Avis
Des travaux d’élagage vont être entrepris sur le territoire de la commune de 
PLAINE-HAUTE à dater du 02/10/2023 jusqu’au 29/12/2023 concernant la ligne 
Haute Tension 225 Kv (Plaine Haute - Rospez et Brennilis – Plaine Haute - Rospez). 
L'exécution de ces travaux a été confiée par RTE, à l'entreprise SARL JULIEN, 
ZA Pont Nord - 61450 LA FERRIERE AUX ETANGS. 



Le Conseil Communal des Enfants
Lundi 11 septembre 2023, c’était la reprise du CCE. Ils étaient contents de se retrouver et ont pris le temps de se raconter leur été 
mais également leurs rentrées. Séance de retrouvailles, mais dommage que tout le monde ne soit pas présent.
Par la suite, un petit jeu, « le portrait chinois ». Les objectifs 
de ce jeu sont de savoir se présenter au groupe, faire preuve 
d’imagination et connaître les autres membres du groupe.
Chaque joueur doit dresser son « portrait chinois » sur une feuille 
de papier, en répondant à des questions et débutant toutes par 
« Si j’étais… » (un sport, un dessert, une ville, etc.).

Une fois les fiches remplies, on en tire une au hasard et on lit les 
réponses. Les joueurs doivent deviner le plus rapidement possible 
qui est décrit par ce « portrait ».
Pour finir, nous fixons nos objectifs ensemble pour cette seconde 
année de mandat, qui sont les suivants : 

• Participer aux commémorations (nov. et mai)
• Préparer une intervention pour les vœux du Maire (janv.)
• Mettre un projet en place (avril/mai)
• Visiter l’assemblée nationale et organiser une petite exposition 

sur notre visite (mars et mai)
A la prochaine séance une sortie sur le terrain sera organisée. 
Le plan et le trajet sont réalisés. Pendant cette visite, un état des 
lieux de plusieurs choses sera fait : vitesse des voitures, propreté 
des bâtiments et des trottoirs, la place des passages piéton, l’état 
des panneaux de signalisations. Nous regarderons le fleurissement 
du bourg.
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Le calendrier des  
associations est acté  

pour l'année 2024
Le 21 septembre, toutes les associations 
plénaltaises étaient invitées en mairie afin de 
réaliser le calendrier des animations pour l’année 
2024.
Bravo aux bénévoles de chaque association 
qui contribuent aux animations plénaltaises, et 
bienvenue au club de pétanque et la savate Plenoad 
qui sont nées cet été.

Philippe Le Coq

Vie communale



Journée 
« Nettoyons la planète » 
Pour l'opération “ Nettoyons la planète ”, pilotée par Saint-
Brieuc Armor Agglomération, 9 communes sur les 32 ont 
donné une suite favorable à cette démarche.
Nous avons récolté 25 Kg de déchets entre les 3 groupes de 
volontaires qui ont contribué à cette mission.
Merci aux acteurs de cette matinée de votre collaboration.

Philippe Le Coq

Spectacles 
de l ,été
Le 13 juillet
Le Foubon, conte loufoque, mélange 
de comédie physique, burlesque et 
cornemuse auquel une quarantaine de 
personnes et enfants ont assisté... 
L'après-midi : accueil des enfants de 
l'ALSH à une séance de conte dans le bus 
(en 3 groupes), co-financé par la MJC de 
Quintin, organisé par « Et compagnie ».
Le soir : spectacle gratuit tout public.

Le 30 août
La cuisine de Léo, un spectacle à déguster !
Une quarantaine de personnes et enfants sont venus 
assister au spectacle de Leo qui a ravi petits et grands 
avec une dégustation au final. Une belle soirée estivale 
dans la cour de l'ancienne école.

Les spectacles de juillet et août ont été 
proposés par la bibliothèque de Plaine-Haute 
dans le cadre de l'été culturel 2023 avec le 
soutien de Saint-Brieuc Armor Agglomération. 
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Nouveaux arrivants
Le samedi 30 septembre, sur les 25 nouveaux foyers ayant rejoint 
la commune, un peu moins de la moitié d’entre eux ont répondu 
à l’invitation de la municipalité.

Le karaoké, c'est parti !
La réunion proposée par Anne Kerguelen, jeudi 28 septembre soir, 
a réuni plusieurs intéressés. La première session de karaoké, fixée 
au jeudi 5 octobre a réuni 8 personnes.
SI vous souhaitez y participer, rendez-vous dans le hall de la salle 
des sports, le jeudi à partir de 19h30.
Ouvert à tous. Contact : Anne Kerguelen au 06 83 01 85 47.

Repas de Quartier
Du bourg - Samedi 16 septembre, Les voisins étaient heureux de 
se réunir pour partager une journée de convivialité autour d’un 
repas préparé par le traiteur « La maison Gaillard », de Saint-Julien. 
À 12h30, ils étaient 35 au rendez-vous, devant le hall de la salle 
de sports où les tables étaient dressées. Chacun apportant ses 
assiettes et couverts, l’organisation était simplifiée, l’important 
pour tous étant de se retrouver. L’après-midi s’est poursuivie 
autour des jeux de boules ou de jeux de société.

De la Croix Cadio à la Noé Blanche - Une trentaine de participants 
se sont retrouvés à la Noë pour prendre du temps ensemble, faire 
connaissance des nouveaux voisins, prendre des nouvelles les uns 
des autres et partager un repas : un bon moment de convivialité. 
Merci aux organisateurs Lionel, Sylvain, Virginie et Melinda.

Repas du CCAS
Le dimanche 15 octobre, le repas du CCAS a été servi à 
120 convives, qui ont apprécié la prestation du traiteur.
La décoration, sur le thème des années 70, a été réalisée 
par les encadrants et les enfants du centre de loisirs. 
2  jeunes Plénaltaises (Ambre et Célia) ont participé 
au service.
La doyenne de l’assemblée, Odette Le Ny, et les doyens, 
Daniel Budet et Alexandre Le Ny, ont reçu des présents de 
la part du CCAS. L’assemblée en a profité pour souhaiter 
un joyeux anniversaire à Thérèse Méheut.
Les personnes n’ayant pas pu se rendre au repas pour 
cause de santé recevront un colis à leur demande, et les membres du CCAS visiteront les personnes vivant en EPHAD.
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Médiathèque ¯ Tiers¯lieu
Le Nouveau-lieu : le projet avance...
Après validation de l’avant-projet définitif au conseil municipal du 26 juin, 
il reste à présent à co-imaginer l’aménagement intérieur (ambiance, usage, 
espace…) avec les Plénaltais.
Une réunion ouverte à tous s’est déroulée en mairie lundi 18 septembre et a accueilli 
une vingtaine de personnes. Un atelier, basé sur un choix de 3 photos à effectuer 
parmi une cinquantaine, ouvrait sur un partage d’inspirations individuelles pour 
définir les tendances que tous aimeraient retrouver dans ce lieu. 
L’inspiration continue et il est toujours possible d’envoyer 
des photos de lieux à mairie.plaine-haute@orange.fr

Atelier animé par  
Elisabeth Repérant, 

Philippe Pierre 
et Nelly Josselin 

La réunion du lundi 9 octobre à la bibliothèque a servi à définir 
le mobilier à conserver / réhabiliter dans le nouveau projet.

La prochaine réunion en mairie aura lieu le lundi 13 novembre, 
et permettra de créer des tableaux d’inspiration.
Les réunions sont ouvertes à tous les Plénaltais. 

Renseignement au 02 96 42 90 55.

Mois de l'accessibilité
La bibliothèque participait au mois de l'accessibilité 
proposé par le réseau des médiathèques de la baie, 
en offrant un atelier de bibliothérapie. 

Cet atelier, animé par Sandrine Lefèvre de « Lire délivre », 
a accueilli 11  participantes qui ont toutes apprécié les 
propositions de lecture ainsi que les échanges... une suite 
serait la bienvenue.
La bibliothèque participera au salon du livre de caractère de 
Quintin qui a sélectionné cette année 8 ouvrages pour ados de 
plus de 14 ans. Ces livres seront prochainement disponibles à 
la bibliothèque.

Actualités culturelles
La bibliothèque est ouverte au public le mercredi 
de 17h à 19h et le samedi de 10h à 12h. 
Elle sera exceptionnellement ouverte en veille de 
vacances, le vendredi 22 décembre de 16h à 18h.

• Bébés lecteurs : Les séances continuent le dernier jeudi 
du mois de 10h30 à 11h15 à la bibliothèque. 
Prochaines dates : jeudis 27 octobre et 30 novembre.

• Soirées jeux : Le premier vendredi du mois de 18h à 21h 
dans la classe 2 de l'ancienne école, 1 rue des Écoles. 
Prochaine séance vendredi 3 novembre.

• Atelier sur l’utilisation d’un smartphone (Iphone et Android) : 
Animé par le conseiller-médiateur numérique de Saint-Brieuc 
Armor Agglomération, le jeudi 30 novembre de 10h à 11h30, 
sur inscription en mairie.

• Fabuleuses légumineuses : 
un atelier de cuisine pour découvrir 
des recettes simples et efficaces  
pour mon budget, ma santé 
et  ma planète, est proposé  
samedi 2 décembre à 17h  
à la salle du Verger.  
Repas partagé ensuite sur place pour ceux qui le souhaitent. 
Sur inscription en mairie. Gratuit. 



Les effectifs de l'école
Pour le directeur, Dominique Bacquet, arrivé en 2007, 
ce sera sa seizième rentrée à Plaine-Haute. 
Les 138 élèves sont répartis dans les six classes de l’établissement :  
22 en PS-MS avec Anne-Marie Morvan et Florence Besnard Atsem 
(Agent territorial des écoles maternelles),  
22 en MS-GS avec Corinne Laot et Lydie Le Balch, 25 en CP-CE1  
avec Céline Bouhier.  
Dominique Bacquet aura 24 élèves dans sa classe de CE1-CE2, 
Delphine Labbé, 22 en CE2-CM1 et Élodie Vasseur, 23 en CM1-CM2.

É. Vasseur, L. Le Balch, C. Bouhier, C. Laot,  
au second plan D. Labbé, A-M. Morvan, F. Besnard et D. Bacquet.

Les petits ont fait leur 
rentrée à l'école et forment 
un joli groupe de 22 élèves 
plein de vie.

Séance de lecture plaisir 
dans la classe de CP-CE1 ! 

Les élèves sont toujours 
curieux de découvrir une 

nouvelle histoire...

Une nouvelle directrice
À l’école privée Sainte-Anne de Plaine-Haute, avec 79 élèves, 
les effectifs sont en légère hausse cette année. 
La nouveauté, c’est la nomination d’une nouvelle directrice, en 
la personne de Morgane Le Verger. La répartition des classes 
reste la même avec Morgane Le Verger en classe de TPS-PS-MS 
(assistée d’Anne-Claire Nédelec, Atsem) ; Isabelle Simon prend en 
charge les GS-CP-CE1 et Laurence Monmarché les plus grands de 
CE2-CM1-CM2.
La nouvelle directrice se fixe comme objectif la poursuite de 
la démarche de labellisation école 3D marquant l’engagement 
de l’établissement dans des pratiques plus engagées pour la 
préservation de l’environnement.

Morgane Le Verger, Isabelle Simon, 
Anne-Claire Nédélec et Laurence Monmarché

Ecole Sainte Anne   
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Ecole Les Cours du Gouët   

Vie scolaire
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Centre de lo isirs et garderie   

Anniversaires
Cette année, nous commençons par fêter 
les anniversaires de ceux qui sont nés 
en juillet et août.
Ce sont Malo et Sacha qui ont soufflé 
les premières bougies de la saison 
2023-2024 de l’ALSH. 

Ensuite, nous avons mis à l’honneur Romy 
et Azély pour le mois de septembre. 

Cuisine
Cour de cuisine 
avec la confection 
d’un gâteau aux 
yaourts et aux 
pommes.

Plein-air
Une petite sortie au terrain 
de foot pour un épervier géant.

A l'aveugle
A l’occasion de la journée  
nationale des aveugles et malvoyants 
du 4 octobre, les enfants ont été 
sensibilisés par le biais  
de différentes activités. 

Activités manuelles 
Avec la confection de décoration pour  
sa chambre sur le thème du rêve,  
mais également la création des menus  
pour le repas des aînés du CCAS.



A la cantine   

12 OCTOBRE

Les menus
Une commission menu existe depuis des années  
au sein de la commune. 
Elle réunit des parents des deux écoles ainsi que le cuisinier 
et l’adjointe aux affaires scolaires et périscolaires. Cette 
commission a lieu avant chaque période de vacances 
scolaires afin de choisir et valider ensemble des menus 
proposés par le cuisinier. 
Beaucoup de produits sont locaux ou issus de la culture 
biologique française. 

Temps aménagé
Depuis cette année, en accord avec l’école « Les cours du 
Gouët », les enfants de maternelle arrivent plus tôt à la 
cantine, et se retrouvent ensemble dans la petite salle à 
l’entrée de la cantine. Le repas est suivi d’un moment calme 
avec de la musique ou des histoires.
Les plus grands remplissent le reste de la place disponible 
dans la cantine.

L’apprentissage pour 
couper sa viande.



Vie associative

OCTOBRE 13

Comité de jumelage

Le comité de jumelage a préparé 420 repas à emporter. Un beau 
succès pour cette opération dont les bénéfices participeront 
notamment à financer l’accueil des Corbinusiens en mai prochain, 
puis la soirée « Plaine-Haute en fête » et son feu d’artifice dont 
l’édition 2024 est programmée vendredi 8 juin. 

L'Assemblée générale aura lieu vendredi 17 novembre à 19h,  
à la salle du Verger.

Amicale Laïque 
L’Amicale Laïque a organisé son assemblée générale. Le bureau est 
reconduit pour cette année.

- Nicolas LETORT : Président
- Florence HOEDT DELAMOTTE : Vice-Présidente
- Christelle REMINGOL : Vice-Présidente Adjointe
- Sabrina BIENNE : Trésorière - Elodie GICQUEL : Trésorière Adjointe
- Solène LE BON : Secrétaire - Benoit LE FOL : Secrétaire Adjoint

Nous notons l’entrée de cinq nouveaux parents dans le Conseil 
d’Administration.

Lors de l’assemblée générale, les grandes dates de l’année ont été 
programmées avec la vente de chocolats, de sapins de Noël, des 
gâteaux Bijou, le repas à emporter et la kermesse.

Pour rappel, l’ensemble des actions menées par les bénévoles 
de l’Amicale ont permis de financer activités et sorties des élèves 
à hauteur de 25 000 €.

Ogec ⁄Apel
L'école Saint-Anne organise 

sa traditionnelle  
tartiflette à emporter  

le samedi 18 novembre 
au sous-sol de la cantine. 

N'hésitez pas à vous 
rapprocher des parents 

d’élèves de l’école.

Les Tréteaux plénaltais
Les Tréteaux Plénaltais ont repris le chemin de la scène. 

Au programme de cette année, une nouvelle troupe de jeunes, dirigés 
par Wilfried Vialade. Mais aussi 3 nouvelles actrices chez les adultes, 
Pauline Vialade, Andréa Boucaud et Amélie Blézo. 

Représentations prévues les 17-18 et 24-25 Février. A vos agendas.

Mac Armor club
Les séances du Mac Armor club ont repris à raison d'une séance par 
groupe tous les 15 jours, le mercredi ou vendredi de 18h30 à 20h30 
à l'étage de l'ancienne mairie. 

Renseignement auprès de J-M Repérant au 06 51 04 04 03.

G. Le Penven, J.-M. Repérant et C. Wiles, au forum à Saint-Donan



Club Cyclo 
Le Club Cyclo de service sur le Paris-Brest-Paris
Sept cyclos plénaltais ont participé du 21 au 23 septembre à l’organisation du Paris-
Brest-Paris 2023.

Lors de la mythique randonnée longue de 1 219 km qui a regroupé 6 500 partants 
(5 100 à l’arrivée) de 71 nationalités différentes, nous étions chargés de contrôler les 

participants lors de 2 « contrôles 
secrets ». Nous étions 5 à Canihuel 
sur le parcours aller et 2 à Pleyben 
sur le contrôle retour.

Une participation sympathique 
qui nous a permis des rencontres 
intéressantes avec les participants et des échanges avec les contrôleurs venus d’autres 
clubs costarmoricains pour ceux qui étaient à Canihuel et des cubs finistériens pour 
Pleyben.

Des moments forts appréciés des participants qui trouvent là un moment de repos et 
de convivialité.

Le club poursuit ses sorties du mercredi et du dimanche jusque fin novembre. La période est propice pour venir découvrir l’activité 
puisque les circuits sont plus courts : 65 km en septembre, 60 km en octobre et 50 km en novembre avec des départs le dimanche du 
parking de la salle Plénalta à 8h30 en septembre et à 9h en octobre et en décembre.

L’assemblée générale du club se tiendra le samedi 18 novembre à 17h dans la salle de réunion de l’ancienne Mairie.

Randonneurs des Chaos

Le mercredi 13 septembre, se tenait l’assemblée générale des 
randonneurs de Chaos, sous la présidence de Brigitte Le Coq. 
Pour cette nouvelle saison, la cotisation reste inchangée (12€), et 
deux sorties par semaine sont prévues : 
• Le dimanche, départ à 9h, et le lundi, 

départ à 14h sauf en période estivale. 
• Du 15 juin au 15 septembre, il est acté que la marche du lundi 

se fera aussi le matin. 
Les circuits se feront sur la commune, mais pour diversifier, des 
sorties à l’extérieur sont programmées une fois par mois. 
Au programme de cette année, la galette des rois le 19 janvier et une 
sortie détente au mois de juin. Il est toujours possible d’y adhérer, 
même en cours de saison. 
Contact : Brigitte Le Coq au 06 46 41 16 45.

Plenalta Breizh
Venez nous rejoindre aux cours d'initiation à la danse bretonne le 
mercredi de 18h15 à 19h45.

Gérard et Colette, en poste depuis 20 ans, laissent la place à Jean-Luc 
et Ghislaine, mais toujours dans la détente et la bonne humeur.
Trois séances découverte.
Contact : Michèle Abiven au 02 96 42 00 61.

Pétanque plénaltaise
L’assemblée générale de l’association se tiendra  

le vendredi 27 octobre à 19h,  
dans la classe 2 de l’ancienne école.

14 OCTOBRE



AS Plaine-Haute

Équipe U16 en entente avec le Vieux Bourg

Nous avons un effectif de 22 joueurs. Dans notre effectif, nous avons 
un colombien qui est en études au lycée à Quintin (il reste en France 
jusqu'à à la mi-décembre).
Les U16 sont encadrés par HELLIO Mikael, PROVOST Jordan (ASP) 
et VINCENT Fabrice (FCVB).
Horaires des entraînements :
• le lundi au Vieux Bourg
• le mercredi de 17h30 à 19h à Plaine-Haute
• le vendredi de 18h30 à 19h30 à Plaine-Haute
Le samedi après-midi c'est match de championnat ou coupe.

L’école de foot a repris depuis le 9 septembre et nos équipes Seniors 
ont repris la compétition (championnat et coupe). 

Viet Tai Chi
La saison 2023 / 2024 s'annonce tout aussi dynamique que la 
précédente.

Nous avons le plaisir d'accueillir de nouvelles adhérentes. 
Par ailleurs, pour cette nouvelle saison, il est prévu d'organiser 
plusieurs stages sur la commune de Plaine-Haute, dont un le 
dimanche 3 décembre au profit du Téléthon. 
Ces stages nous permettront de rencontrer des pratiquant(e)s 
d'autres clubs, d'enrichir notre pratique et de faire découvrir notre 
discipline.
Pour toute information :  
www.vtcplainehaute.fr ou 06 04 19 44 75

OCTOBRE 15

Savate Plenaod
Nous avons créé une association de Boxe Française et 
self-défense au sein de votre commune. 
Nous développons 4 grandes qualités qui sont l'Ethique, 
l'Education, l'Esthétique et l'Efficacité. 
L'association est composée de Christian Rossignol 
(président et entraîneur diplômé), Loic Quiniou (secrétaire 
et entraîneur diplômé), Gregory Houdinet (trésorier) et 
Laetitia Esnée (membre d'honneur).
Les cours de boxe française : 
Lundi : 19h30-21h, 
adultes et adolescents.  
Samedi : 9h-10h30, 
adultes et adolescents. 
Samedi : 10h30-12h, 
de 8 ans à 13 ans.
Les cours de self-défense : 
Mercredi : 19h30-21h, 
à partir de 16 ans.
Nous serons heureux de vous accueillir toute l'année, n'hésitez pas à venir essayer. 
Sportivement, l’équipe de Savate. 
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Infos diverses

Le SDE22, en partenariat avec Enedis et RTE, 
a réalisé durant l’hiver 2022 un test inédit au 
niveau national de coupure et de rallumage de 
l’éclairage public à distance, en utilisant les 
fonctionnalités du compteur intelligent Linky. 
Ce test étant réussi, il est possible de l’étendre 
à l’ensemble des collectivités costarmori-
caines volontaires dans le cas où des alertes 
Ecowatt (orange et rouge) seraient déclen-
chées durant l’hiver 2023-2024.
Considérant la nécessité de lutter contre les 
émissions de gaz à effet de serre et de réduire 
la consommation d’énergie, à titre expéri-
mental et de façon temporaire, la commune 
de Plaine-Haute a décidé de participer à ce 
dispositif en cas d’alerte Ecowatt durant 
l’hiver 2023-2024, à savoir que l’ensemble 
de l’éclairage public communal serait éteint.

Dans le centre bourg, en 
l'absence de toute signalisa-
tion contraire, le conducteur 
est tenu de céder le passage 
aux véhicules débouchant des 
routes situées à sa droite.

Vigilance sur la commune,  
il y a beaucoup de priorités à droite. 

Merci de les respecter.


